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 « La Bretagne a besoin d’une agriculture compétitive et d’une industrie 
agroalimentaire forte et innovante » déclare Bernadette MALGORN, présidente du groupe 
des élus de la droite et du centre «Bretagne à venir – Breizh da Zont ». 
 
 « La réponse de l’exécutif régional, qui considère la crise agricole d’abord comme un 
problème de société, n’est pas à la hauteur des enjeux » estime l’élue finistérienne. 
 
 « Dans un contexte mondial, de forte concurrence, où la demande alimentaire est 
croissante, l’agriculture et l’industrie agroalimentaire bretonnes doivent être considérées 
comme des activités économiques à part entière et des secteurs stratégiques pour la 
Bretagne», insiste Bernadette MALGORN. 
 
 « Après la contribution de notre groupe à la réforme de la Politique agricole commune 
validée au printemps lors de notre séminaire chez notre collègue Hervé GUELOU, maire de 
PLUFLUR, et de nos rencontres semaines après semaines avec les professionnels de 
l’agriculture et de l’agroalimentaire, ceux-ci nous ont confirmé qu’ils étaient plus en attente 
de réponses concrètes pour s’adapter et reconquérir des marchés que de considérations 
générales déconnectées de leur réalité quotidienne», conclut Françoise LOUARN, conseillère 
régionale du Finistère. 
 
 
 
 


